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SAN LORENZO 

• En Majadahonda se desa
rrolla un curso en torno a la 
seguridad en el trabajo or
ganizado por Mapfre, en el 
que se estudiarán ponencias 
de indudable relieve, desta
cándose que ha descendido 
notablemente el número de 
accidentes de trabajo en el 
último tiempo: se ha pasado 
de un millón a 700.000, debi
do a la acción de la sanidad 
laboral y la línea de preven
ción sostenida por organis
mos oficiales y entidades 
particulares. 

Algunas de las resolucio
nes aprobadas en este curso 
se refieren a que es impres
cindible que todos los ele
mentos humanos que inter
vienen en el diseño, implan
tación y mantenimiento de 
las instalaciones sea por 
conducto de personas espe
cializadas en la materia. 
"La protección de 
máquinas, que incumbe en 
primer lugar al constructor, 
quien la debe tener en cuen
ta desde que se inicia el di
seño. Los objetivos de la 
técnica de seguridad han de 
ser inmediatos e indicati
vos, • porque al reducir las 
averías se contribuye a dis
minuir los accidentes de 
trabajo.» 

Por supuesto, estos acci
dentes laborales se deben a 
muchos factores y parece 
que el día que más se produ
cen son al siguiente del do
mingo o fiesta. Hay oficios 
que inciden con mayor pro
porción, como en la cons
trucción, la minería, los tra
bajos en las faenas pesque
ras y la industria en gene
ral. 

• Ya en el invierno, y debi
do al agotamiento de los 
pantanos, los ayuntamien
tos han tenido que dictar 

bandos para restringir el 
suministro de agua. En San 
Lorenzo se corta el abasteci
miento a partir de las cinco 
de la tarde. 

• Por primera vez, en Sau 
Lorenzo se correrá el 31 de 
diciembre la carrera de San 
Silvestre por el casco urba
no y barrios, con un recorri
do de diez kilómetros y va
rios premios. La organiza el 
club de atletismo del barrio 
del Rosario y el polideporti-
vo municipal. 

• En El Escorial se celebra 
en Navidad un campeonato 
de chito, juego que hace 
muchos años se practicaba 
en los barrios populares de 
Madrid. Se concederán pre
mios, aguardiente y bollos a 
los participantes que acier
ten más veces en el derribo 
del chito con los tejos de' 
hierro. 

Navalagamella: Sus 500 habitantes 
se quejan del servicio de autobuses 

CASI 
INCOMUNICADOS 

Están pendientes de ejecución 200 viviendas, 
incluidas en su plan parcial 

Navalagamella, a poco más de seis kilómetros de Valdemorillo, 
constituye con Colmenar del Arroyo, Valdemaqueda y otros 

pueblos cercanos del partido judicial de Navalcarnero la zona 
marginada o casi desconocida de la sierra, a lo que obedece su 

ausencia del campo de la noticia 

Sin embargo, Navalagame
lla tiene tanta identidad como 
las demás villas, con los mis
mos problemas de subdesarro-
11o, aunque los servicios, alcan
tarillado, agua y alumbrado 
parece que se han cumplido. 
Con unos 500 habitantes y un 
Ayuntamiento de cinco conce
jales independientes y dos de 
UCD, sus fuentes de ingreso 
son la construcción —ahora en 
decadencia, a pesar de lo cual 
solamente hay cinco para
dos—, la hostelería, el comer

cio y la ganadería: 400 vacas de 
leche, otras del terreno, 400 
ovejas y cabras. Apenas se 
nota, por otra parte, la presen
cia de la agricultura. El pueblo 
está comunicado deficiente
mente con Madrid a través de 
la línea de autobuses Alvarez, 
que hace el recorrido hasta Ro
bledo de Chávela y Valdema
queda, pero el vecindario pide 
que se amplíe la llegada y sali
da de coches, tres o cuatro al 
día por lo menos. 

200 VIVIENDAS 
EN POTENCIA 

Hay una urbanización com
partida con Valdemorillo, la de 

(Carlos López Jiménez, 
primera autoridad 

municipal de 
Collado-Villalba 
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«NOS PREOCUPA LA SITUACIÓN 
DE LA EMPRESA MADE» 

Carlos Julio López Jiménez, obrero electricista, natural de 
Collado-Villalba, donde nació en 1950, militante del PSOE 

desde 1974 y secretario de zona de la UGT hasta su ascensión 
democrática a la alcaldía de su pueblo, en abril de 1979, está 

casado, tiene dos hijos y es el único trabajador metalúrgico (de 
la factoría Made) que ha llegado a alcalde en toda la comarca. 

—¿Cuál es, alcalde, la si
tuación de Villalba en cuanto 
a población, comercio, ofi
cios, de qué viven sus veci
nos? 

—Collado-Villalba t iene 
20.000 habitantes de derecho, 
25.000 de hecho y 80.000 de 
temporada. Es pueblo dormi
torio y villa con recursos pro
pios en grado de expansión, 
hay simbiosis de ambas con
cepciones. Se desarrolla la 
construcción, el comercio, la 
industria y la ganadería, 
puesto que aquí predomina 
todo tipo de trabajo, incluso 
de oficinas, aunque ahora es 
difícil encontrar un puesto 
fijo, por la crisis general y 
por el acceso de una fuerte 
corriente inmigratoria. Tene
mos 600 trabajadores en paro, 
pero, a pesar de ello, es el 
centro comercial de la sierra. 

—¿Obras realizadas en los 
casi dos años de actividad? 

—Nos hemos propuesto as
faltar y pavimentar las ca
lles, llevarles el alumbrado, 
la canalización del río Gua
darrama y crear el polígono 
industrial, pese a los obs
táculos que había que supe
rar, por lo que aún no está 
terminado. 

Este pueblo ha crecido ex
traordinariamente y se suce
den las construcciones, por lo 
que ha surgido cierto caos ur
banístico, de colonias que no 
disponen de la infraestructu
ra adecuada, de los equipa
mientos, que el Ayuntamien
to lucha por corregir. Por lo 
pronto, se construirán cinco 
puentes sobre el río, lo que 
permitirá que la circulación 
sea más fluida y la comunica
ción más directa entre los ba
rrios. 

También son proyectos im
portantes el consultorio de la 
Seguridad Social, un nuevo 
colegio de EGB, la construc
ción de una depuradora man

comunada con Moralzarzal y 
Alpedrete y el transporte co
lectivo del casco urbano a 
través de una línea de auto
buses de circulación pe
riódica y que llegará hasta 
otros pueblos cercanos. 

Nos hemos propuesto, por 
otra parte, la construcción de 
un ambulatorio, aunque aho
ra está cubierto el servicio de 
urgencias. Todo esto ha sido 
el trabajo colectivo de la cor
poración municipal , cada 
concejal en la parcela de ac
tuación que le na correspon
dido. Como se sabe, el Ayun
tamiento está constituido por 
cinco concejales del PSOE, 
cuatro del PCE, tres de UCD, 
dos de CD y tres indepen
dientes. 

—¿En qué medida ha be
neficiado o perjudicado, se
ñor López Jiménez, la llega
da casi masiva de nueva po
blación? 

—Ha beneficiado porque 
proporciona vida activa al 
pueblo, sobre todo a los pe
queños industriales y comer
ciantes, a la hostelería, aun
que también ha producido 
problemas para el Ayunta
miento, por lo que ha aumen
tado el gasto de conservación, 
reparación y otros apartados. 

Un pueblo en expansión 
siempre origina problemas 
en cuanto a infracciones ur
banísticas y de tipo diverso, 
por lo que el Ayuntamiento 
se esfuerza por que haya or
den y equilibrio y vivir con 
una situación sanitaria y hu
mana óptima. Nos preocupa 
y esperamos que se resuelva 
en seguida satisfactoriamente 
la normalización de la gran 
empresa Made, que atraviesa 
por dificultades, pero que 
confiamos terminen ya, en 
beneficio de sus operarios y 
del pueblo. 

Cerro Alarcón, y bastantes ho-
telitos en la zona del ensanche, 
dentro del casco urbano, fre
cuentados también los fines de 
semana. Dispone de un plan 
parcial aprobado por el Área 
Metropolitana y Coplaco para 
construir en el Romeral 200 vi
viendas, pendientes de ejecu
ción. 

La Diputación ha aportado 
apoyo económico para la dis
tribución de agua desde el pan
tano de Valmayor, en Valde
morillo, en colaboración con 
Casrama, así como para el al' 
cantarillado. En la actualidad, 
las licencias de obras son 
mínimas: cuatro al mes. No 
hay ninguna empresa imp0 ' - ' 
tante, ni una fábrica, pues Ja 
única que había, dedicada a la 
manufactura de guantes, cerro 
hace años. La juventud tiene 
que emigrar, por seguir la nor
ma desgraciadamente estable
cida en la sierra. Según sus ve
cinos, la solución sería estable
cer un polígono industrial me
nor, o que éste fuera ocupado 
por pequeños talleres. 

AYUNTAMIENTO DE 
LAS ROZAS DE MADRID 

Contratación directa obra «Proyecto de urbanización y dotación de 
servicios complementarios de la calle San José de! Pedrosillo (Las 
Matas)». 

Lipo de licitación: 32.937.361 pesetas. 
Plazo de ejecución: seis meses. 
Fianza provisional: 2 por 100 presupuesto de licitación en metálico o 

aval bancario. 
Fianza definitiva: 6 por 100 del presupuesto de adjudicación. 
Pagos: mediante certificaciones expedidas por el técnico municipal 

director de la obra, una vez aprobadas por el Ayuntamiento. 
Las empresas licitadoras deberán acompañar en sobres separados 

los siguientes documentos: 
1 .• Calificación oficial tipo C y documento de calificación empresarial 

DCE. 
2.° Estar al corriente de pago a la Seguridad Social (certificación)-
3.° Relación de obras análogas efectuadas en los tres últimos años V 

su volumen. 
4." Parque de maquinaria y equipos auxiliares a disposición de la 

obra y su ubicación. 
5." Relación de personal facultativo de la empresa, que la represen

tará ante este Ayuntamiento, con un nivel mínimo de grado medio V 
referencias técnicos directores de obra. 

6." Resguardo de haber constituido la fianza provisional e informe 
bancario de solvencia. 

Expediente estará de manifiesto en la Secretaría del Ayuntamiento 
todos los días hábiles de nueve a catorce horas. 

Presentación de plicas, en la Secretaría del Ayuntamiento, de nueve 
a catorce horas, durante el plazo de veinte días hábiles, que finalizan el 
día 19 de diciembre. 

Apertura de proposiciones el día 23 de diciembre año en curso, a las 

doce horas. 
En sobre independiente titulado «Oferta económica», se efectuara 

ésta con arreglo al siguiente modelo de proposición: 
Don con D.N.I. núm con domicilio en ca

lle núm enterado de los pliegos de condiciones que han 
de regir en la adjudicación directa de la obra se compromete 
a realizar dicho contrato, con sujeción estricta a las condiciones 
contenidas en los pliegos por el precio de 

Las Rozas de Madrid, 26 de noviembre 1980.—El alcalde. 
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MADRID 

I El Ayuntamiento de Ma
drid ha solicitado del Minis
terio de Obras Públicas y 
Urbanismo la cesión del edi
ficio situado en la calle José 
Luis de Arrese/Santa Felici
dad, del barrio de La Elipa, 
de este distrito, edificio co
nocido por el nombre de 
Cine de La Elipa, pertene
ciente a ese Ministerio (y 
anteriormente de la Obra 
Sindical del Hogar), cuya 
construcción data de hace 
quince o veinte años y que 
nunca ha sido puesto en 
funcionamiento. 

Este edificio habrá de uti
lizarse como centro cultural 
de la zona, con actividades 
de biblioteca, sala de teatro 
y proyecciones, centro de 
tercera edad y juvenil..,, 
lodo ello bajo la organiza
ción directa del Ayunta
miento de Madrid, a través 
de esta Junta municipal, 
con posibilidad incluso de 
instalación de oficinas auxi
liares de la misma. 

Las obras de acondiciona
miento del citado local, que 
se estiman entre 10-25 mi
llones de pesetas, serán res
ponsabilidad de los servicios 
técnicos del Ayuntamiento 
para una mejor distribu
ción, acorde con las necesi
dades anteriormente cita
das. 

M La denominada 'opera
ción asfalto», puesta en 
marcha por el Ayuntamien
to de Leganés por primera 
vez este año, ha sido valora
da muy positivamente por 
las autoridades locales, que 
volverán a repetir el experi
mento el año próximo. En 
esta ocasión, 33.000 metros 
cuadrados de las principales 
vías de Leganés quedaron 
reparados en veinticinco 
días, con 30 millones de pre
supuesto. La noticia es que 
en el PAM para 1981, que ya 
se está preparando, habrá 
también la correspondiente 
'operación asfalto» 

20HS W tSTfiCIOHAmENlC 
LIMITADO X VIGILADO 

• En el mes y medio que 
lleva en funcionamiento la 
«operación de aparcamien
to» en el centro (ORA) de 
Madrid han sido impuestas 
unas 135.000 multas. El 
número de sanciones parece 
excesivo para el profano, 
pero, al parecer, no es así. El 
Ayuntamiento de Madrid 
estima que el índice de in
fracciones se mueve dentro 
del campo de lo normal 
para ciudades de la comple
jidad de la capital de Espa
ña. 

En breve las limitaciones 
de aparcamiento en el cen
tro para los no residentes se 
extenderán a otros cinco ba
rrios: Cortes, Jerónimos, 
Gaztambide, Almagro y 
Arguelles. Ahora afecta a 
los de Justicia, Universidad, 
Palacio, Sol, Recoletos, 
Goya, Arapiles y Trafalgar. 

Su formación se gestiona en varios pueblos de la periferia sur 

JUNTAS DE SEGURIDAD 
CIUDADANA 

Su misión sería coordinar las acciones en materia 
de prevención de la del incuencia en municipios como 

Fuenlabrada, donde los índices son muy elevados 
Las juntas municipales de seguridad ciudadana podrían empezar a 

ser una realidad en breve en numerosos municipios del Área 
Metropolitana de Madrid y concretamente de la periferia Sur. 

Estas juntas estarían integradas por representantes del 
Ayuntamiento, de las asociaciones de vecinos y padres de 

alumnos, de las organizaciones industriales, de la judicatura y de 
las Fuerzas de Orden Público con mando en la zona 

Los contactos para la forma
ción de esta comisión munici
pal parecen ir muy adelanta
dos en Fuenlabrada, donde 
empresarios, el PC local y el 
alcalde socialista, Manuel de la 
Rocha, parecen estar de acuer
do en la necesidad de una ini
ciativa de este tipo. 

La junta tendría la misión 
de coordinar las diversas ac
tuaciones, estableciendo crite
rios de actuación homogéneos, 
pudiendo proponer cuestiones 
concretas en materia preventi
va. 

Esta iniciativa vendría a 
compensar el «secuestro» de 
competencias en materia de se
guridad ciudadana de que fue
ron objeto los ayuntamientos a 
raíz de las elecciones del 3 de 
abril del 79, que dieron el 
triunfo a la izquierda en la ma
yoría de las ciudades y pueblos 
de España, y concretamente de 
Madrid, o al menos donde vive 

el 90 por 100 de la población, 
ya que UCD triunfó en un 
gran número de pequeños pue-
blecitos. 

La creación de las juntas de 
seguridad ciudadana podría 
expresar igualmente un deseo 
por parte de los ayuntamientos 
de izquierda de tomar postura 
ante lo que la futura ley de 
régimen local contemple en 
este aspecto. 

Otro aspecto en los que la 
izquierda na dado pasos ade
lante en los municipios de la 
periferia Sur ha sido en la pro
gresiva potenciación de la de
nominada policía de barrio, 
que transforma la imagen vieja 
y desfasada del policía munici
pal en otra en la que el agente 
municipal es fundamental
mente un guardián urbano au
xiliar y asistencial, con una 
preparación integral, tanto 
técnica como humana, que le 
da capacidad para ayudar a los 

vecinos en cualquier circuns
tancia. En Madrid capital y en 
Pinto es donde se han dado pa
sos más decisivos en esta direc
ción, aunque la experiencia 
está aún en sus inicios y no 
pueden sacarse conclusiones 
valorativas. 

COMISARIA 
EN FUENLABRADA 

Finalmente, cabe señalar la 
promesa (¿se cumplirá esta 
vez?) del ministro del Interior, 
Juan José Rosón, al alcalde de 
Fuenlabrada, Manuel de la Ro
cha, de la instalación de una 
comisaría de Policía en este 
término municipal. 

Fuenlabrada es uno de los 
pocos municipios de la perife
ria Sur que carece aún de este 
servicio, por lo que una buena 
parte de la delincuencia habi
tual de toda la zona Sur se 
había trasladado aquí en los 
últimos meses. 

La comisaría estará integra
da por funcionarios del Cuerpo 
Superior y una compañía de la 
Policía Nacional. Entrará en 
funcionamiento el 1 de enero. 

Alcorcen: El curso se inauguró con un concierto 

LA ESCUELA DE MÚSICA FUNCIONA 
Con motivo de la apertura 

oficial del primer curso de la 
Escuela Municipal de Música de 
Alcorcen se celebró, el pasado 
día 14, en dicha localidad, una 
concierto de música clásica, 

interpretado por el Quinteto de 
Viento y el Grupo de Metales, 

ambos de RTVE. 
El público asistente (por su 

número podríamos afirmar 
que el interés por este tipo de 
música es cada vez mayor) 
pudo escuchar piezas de Mo-
zart, Schubert, Ádson, Gabrie-
lli, etc., así como una pieza, 
«Homenaje al niño», compuesta 
por el director de la Escuela, 
don Vicente Sempere Gomis. 

Después de la presentación 
del acto por el concejal de Cul
tura, señor Alonso, intervino, 
como si de una lección de 
música se tratara, Vicente 
Sempere. En su exposición fue 
explicando los diversos instru
mentos (origen, evolución..., 
seguida de una actuación en 
solitario por cada uno de ellos) 
que iban a participar en el con
cierto. La experiencia no pudo 
ser más positiva, y así lo de
mostró el auditorio, gran parte 
de él compuesto por alumnos 
de la Escuela, que reaccionaba 
efusivamente ante todas las in
terpretaciones. 

Colegio, parque 
y red de 

abastecimiento, 
nuevos 

La nueva Escuela de Música se abre a los alumnos de todas las edades 

Al final de este acto —y fue
ra de programa— hizo su de
but ante el público el recién 
creado Coro de la Escuela de 
Música. Setenta voces infanti
les deleitaron la mañana musi
cal con el clásico y hermoso 
villancico navideño «Noche de 
paz». 

Todo ello ha demostrado 
—ya lo hemos manifestado en 
alguna ocasión— que las perso
nas reaccionan favorablemen
te ante las manifestaciones cul
turales. Es cuestión de promo
verlas. 

Tres mil atletas participaron 

LA PRUEBA DEL CANGURO, 
UN ÉXITO 

Una importante participación, de más de tres mil atletas, regis
tró la prueba organizada en la Casa de Campo por el Club 
Canguro de Atletismo. 

Llegó a la meta un total de dos mil atletas, lo que indica el alto 
grado de preparación de los atletas españoles. Los vencedores 
fueron: En categoría absoluta, José Mateo Gómez Aparicio, del 
Club Canguro; en categoría absoluta femenina venció Mercedes 
Calleja, del CUM; en categoría júnior venció Antonio Girona, del 
Canguro; en femenina júnior, María Luisa Quintanilla, del Club 
Juventud Alcalá. 

La Escuela de Música de Al-
corcón ha dejado de ser un 
proyecto para convertirse en 
una hermosa realidad. Sus re
sultados hemos podido com
probarlos en esta mañana mu
sical. Ello es posible gracias a 
la buena voluntad, a los me
dios (el Ayuntamiento los está 
poniendo) y al buen hacer, en
tusiasmo y profesionalidad que 
en ello ponen personas como 
su director, don Vicente Sem
pere Gomis. 

C. MACIAS 

LA FORTUNA 
TUVO SUERTE 
El último pleno 

de Leganés 
aprobó 

importantes 
mejoras para 

este barrio 
El pleno municipal de 

Leganés aprobó el viernes 
tres acuerdos, referidos a 

obras de importancia 
destinadas a la barriada de 

La Fortuna 

El primero de ellos fue la 
adjudicación con carácter 
definitivo de las obras de 
abastecimiento de aguas y 
saneamiento a la menciona
da barriada a la empresa 
Construcciones y Contratas 
en la cantidad de 51.400.000 
pesetas. 

La misma empresa fue la 
adiudicatoria, por acuerdo 
del pleno, de los trabajos a 
realizar en un parque, tam
bién del barrio de La Fortu
na, por una cantidad de 
16.091.192 pesetas 

Asimismo, se cedió al Mi
nisterio de Educación y 
Ciencia una parcela, igual
mente en La Fortuna, para 
la construcción de un cen
tro de EGB con un superfi
cie de 10.320 metros cuadra
dos. 

HERMANAMIENTO 
En el curso del mismo 

pleno se aprobó el herma
namiento de la ciudad de 
Leganés con la de Egaleo, 
localidad cercana a Atenas, 
con unas características so
ciológicas muy similares a 
la ciudad madrileña. Con 
motivo de este hermana
miento salieron el sábado 
con destino a la menciona
da localidad una comisión 
del municipio leganiense, 
integrada por su alcalde, 
Ramón Espinar, y los porta
voces de los grupos socialis
ta y. comunista del Ayunta
miento. 

Se aprobó, por otra parte, 
una moción de la Alcaldía 
para autorizar la adquisi
ción de una parcela en las 
cercanías del parque de los 
Frailes para ser ofrecida al 
Ministerio de Educación y 
Ciencia con destino a la 
construcción del nuevo ins
tituto de BUP número 1 de 
Leganés. 

En la actualidad, este 
centro docente ocupa los lo
cales de la Casa de la Cultu
ra, por lo que el Ayunta
miento, una vez levantado 
el nuevo instituto, recupe
raría la citada instalación 
cultural. 

J. A. ARTERO 

DE INTERÉS PARA 
AYUNTAMIENTOS 

Se venden 600 luminarias 
de vapor de mercurio 

125 y 150 vatios 

URBANIZACIÓN CIUDALCAMPO 
Teléf. 652 36 22 (ext. 203). 
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• Continúa sin resolverse 
el problema del Ayunta
miento en Pelayos de la Pre
sa surgido tras la dimisión 
—este verano— del alcalde 
señor Martínez Basauri, de 
UCD. Por otra parte, los 
concejales señores Ramos y 
Cornejo, también de UCD, 
fueron suspendidos de sus 
cargos por el comité disci
plinario del mencionado 
partido sin que podamos, 
por el momento, señalar las 
causas que oficialmente han 
motivado esta suspensión. 

• En Cadalso de los Vidrios 
se va a comenzar la cons
trucción de un pozo con ga
lería drenante por un im
porte de tres millones tres
cientas mil pesetas. Se pre
vé que con la instalación de 
este nuevo pozo se podrá 
subsanar, en su mayoría, la 
escasez de agua que sufre 
esta localidad en tos meses 
de verano. 

• Cinco expedientes de li
cencias de obras, uno de 
ellos del Patronato de la Ar
mada de la Marina, com
puesto por 60 viviendas, 
fueron aprobados el pasado 
lunes en Villanueva de la 
Cañada. Igualmente se paso 
a votación la reversión a 
este Ayuntamiento de la 
parte de la dehesa de pro
pios, que en su día fue ven
dida a Coplaco. 

• Malos momentos está 
atravesando la Asociación 
Cultural de la Casa de An
dalucía de Móstoles. La si
tuación se debe a motivos 
económicos. Debido a este 
problema, el programa de 
fiestas para las próximas 
navidades no está del todo 
terminado. En estos mo
mentos se encuentran tra
bajando en el acondiciona
miento del local. 

Las pistas deportivas municipales 
significaron para el municipio en 

su momento un importante avance 
en la descongestión. Ahora, 

numerosas zonas de Móstoles, 
actualmente desaprovechadas, se 

convertirán en parques. 

Programa de creación 
de parques, jardines 

y viveros 
en distintas zonas 

• La Junta rectora de la 
Asociación de Padres de 
Alumnos de Cenicientos ce
lebró una reunión a nivel 
general en la que se toma
ron varios acuerdos como el 
de comprar un proyector de 
cine y el de formar un equi
po de fútbol. En otra reu
nión, la misma Junta se 
reunió con el claustro de 
profesores de las escuelas 
para organizar varias acti
vidades que se celebrarán 
en las próximas fechas. 

MÓSTOLES SE VISTE DE VERDE 
Con el fin de construir próximamente una residencia 

de ancianos en Móstoles se presentó una moción 
por parte del departamento de Bienestar Social 

en la última sesión ordinaria que celebraron 
los concejales mostoleños 

El plazo para el pago de impuestos se ha 
ampliado hasta finales de diciembre 

Otra impor tante moción 
presentada para toda la pobla
ción de esta villa iba dirigida a 
la creación de parques y jardi
nes, que se ubicarán en distin
tas zonas de Móstoles, incluidas 
las urbanizaciones, como es el 
caso de la denominada Estoril 
II. 

Se presentaron igualmente 
varias solicitudes dirigidas a la 
Diputación madrileña para la 
construcción de viveros en la 
zona de El Soto y otra solici
tando el tratamiento de los te
rrenos en este mismo lugar, 

además de un estudio sobre el 
colector de aguas residuales. 

Siguiendo con el tema de 
ajardinamientos se pasó a 
aprobación la adquisición de 
papeleras con destino a distin
tos parques municipales. Asi
mismo se aprobó la adquisición 
de bancos y aparatos infantiles 
destinados al mismo fin. Sin 
salimos del área urbana se 
aprobó un proyecto de infraes
tructura para la próxima crea
ción de un parque en la carre
tera general. 

Pasando al capítulo de obras 
se votó la certificación sobre 
un proyecto de asfaltado en la 
avenida del General ís imo, 
tema que también se trató en 
el pleno anterior. 

MAS PLAZO PARA 
LAS CONTRIBUCIONES 

Dejando a un lado las sesio
nes que celebra la Corpora
ción, reseñaremos las declara
ciones que el alcalde, señor 
Bartolomé González, hizo a 
nuestro periódico. Nos hizo 

partícipes de la situación mos-
toleña en cuanto a las contri
buciones se refiere y señal0 

que ante las enormes colas que 
vienen formándose en los loca
les municipales para el pago "e 

la contribución y la incapac1' 
dad de los servicios recaudato
rios para atender a los contri
buyentes, el Ayuntamiento de 
Móstoles ha solicitado y conse
guido de los órganos compe
tentes que el plazo de pag?' 
que estaba fijado hasta el día 
15 de este mes, se amplíe hasta 
el día 30. 

* F * 

Bozas de Puerto Real: Dos concejales abandonaron el pleno durante la 
discusión del anteproyecto 

PISCINAS DE LA DISCORDIA 
Dos concejales pertenecientes a 

la Corporación de Rozas de 
Puerto Real abandonaron la 

sala donde se estaba 
desarrollando un pleno. El 

motivo por el cual don Nazario 
Montero, del grupo socialista, y 

doña Enriqueta Díaz, 
perteneciente al Pee, 

abandonaron la sala fue una 
petición referente a la 

realización de un anteproyecto 
para terminar las instalaciones 

de la piscina municipal y del 
campo de fútbol 

La polémica surgió debido al 
enfrentamiento de estos dos 
concejales, que se volcaban de 
lleno en el tema de la piscina, 
con un edil centrista y dos más 
de Coalición Democrática, que 
pensaban que era más oportu
no encauzar el anteproyecto 
exclusivamente hacia el campo 
de fútbol. No obstante, se acor
dó por mayoría ampliar tanto 

¿Volcarse en la piscina o en el campo 
en Rozas de 

las instalaciones de luz y agua 

f>ara el campo de fútbol como 
as de la piscina, así como, a 

EXCELENTÍSIMA DIPUTACIÓN 
PROVINCIAL DE MADRID 

En el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 13 de los corrientes, se 
inserta anuncio de concurso para la compra de un local para sede de los 
Servicios Recaudatorios Provinciales y Servicios Provinciales de Infor
mática de la Excelentísima Diputación Provincial de Madrid. 

El precio tipo del concurso es de 110.000.000 de pesetas, pudiendo 
presentarse proposiciones hasta las doce horas del día 26 de diciembre 
de 1980, en la sección de Fomento de esta Corporación, García de 
Paredes, 65, 7.* planta, previo depósito en concepto de garantía provi
sional de la cantidad de 1.180.000 pesetas. 

Madrid, 15 de diciembre de 1980.— El secretario, José María 
Aymat. 

de fútbol? Esta es la clave del debate 
Puerto Real 

más largo plazo, crear una can
cha de tenis. 

PARCELACIÓN 
DE ENTREPINOS 

Además de este punto, que 
fue el más polémico de la se
sión, se trato un tema de urba
nismo relacionado con un par
ticular, señor Losa. Este se 
quedó con una pequeña urba
nización en terreno del Ayun
tamiento y por no atenerse al 
proyecto se acordó llevar el 
tema al Juzgado de Instruc
ción. 

Otro de los temas tratados 
fue el referente a plusvalías 
sobre la parcelación de Entre-
pinos, que quedó sobre la mesa. 
Ello se debe a que no fue pre
sentado el escrito del promo
tor, señor Losada. 

Sevilla la Nueva: 
Edificio de la Edad 

Media, actualmente en 
venta 

EL 
PUEBLO 
QUIERE 

LA «CASA 
GRANDE» 

La localidad de Sevilla la 
Nueva cuenta con un edificio 

muy notable, tal vez de los 
más importantes de la 

comarca, cuya construcción 
data de la Edad Media. Se 

trata de la denominada 
«Casa Grande», que fue 

palacio del duque de Baena y 
del marqués de 
Villamanrique. 

El palacio, en la actuali
dad, es propiedad de un 
particular, que lo tiene 

Í
mesto en venta por un va-
or de veinte millones de 

pesetas. Tanto el Ayunta
miento como todos los habi
tantes de Sevilla la Nueva 
desean que la «Casa Gran
de» pase a formar parte de 
su patrimonio histórico y 
cultural, por lo que hicieron 
un llamamiento a la Dipu
tación para que fuera esta 
quien recuperase tan valio
so y querido monumento 
para todo el pueblo. 

El propietario de la «Casa 
Grande», como un favor al 
Municipio, está dispuesto a 
esperar hasta el próximo 
mes de marzo para que la" 
Diputación madrileña ten
ga opción a comprarla. De 
lo contrario, la venderá a 
alguno de los particulares 
que ya se han interesado 
por ella. 


